

LAMPIRAN-LAMPIRAN

Lampiran 1. Transkrip Wawancara

NARASUMBER	PERTANYAAN	JAWABAN
1. MUR'ALAM, SE (Pengelola Perbendaharaan dan Pelayanan Pada Subbid Adm dan Pelayanan Perbendaharaan Pada Bidang Perbendaharaan)	Apakah aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> sudah efektif digunakan pada Dinas BPKAD Kab.Kotabaru?	Belum, masih banyak kendala yang dihadapi pada saat penerapan dilapangan, karena mungkin aplikasi tersebut masih baru dan masih perlu pengembangan lebih lanjut dari pihak tim pengembang (bpkp).
	Menurut bapak/ibu apa kekurangan yang dimiliki aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> ?	Masih belum terdapat menu atau fitur yang lengkap seperti simda keuangan yang dulu sebelum beralih ke SIMDA <i>Next-G</i> berbasis website.
	Kendala apa yang didapat pada saat penggunaan SIMDA <i>Next-G</i> ?	Kendala awal pada saat penerapan SIMDA <i>Next-G</i> , belum tersedianya penganggaran SKPD, karena Kab.Kotabaru menggunakan aplikasi SIPD untuk penganggarnya, sehingga harus <i>entry</i> ulang penganggaran di aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> sampai dengan masuk ke penatausahaannya baru bisa digunakan.
	Apakah Dinas BPKAD sudah menerapkan	Belum, karena mengingat penggunaan SIMDA <i>Next-G</i> di Kab.Kotabaru sendiri dimulai

	aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> secara efisien?	pada semester ke-2 sekitar awal bulan Juli tahun 2022, sehingga penerapannya tertunda.
	Menurut bapak/ibu dengan adanya aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> memudahkan bagi pemerintah daerah dalam melakukan pelaporan keuangan pada Dinas BPKAD Kab.Kotabaru	Ya, sangat membantu

NARASUMBER	PERTANYAAN	JAWABAN
2. HENDRA PERDANA, SE (Kasubbid Pelaporan pada Bidang Akuntansi)	Apakah aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> sudah efektif untuk penggunaan pada Dinas BPKAD Kab.Kotabaru?	Secara keseluruhan aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> belum efektif, karena belum tersedia update terbaru untuk menu laporan perda dan penjabaran pertanggungjawaban pelaksanaan APBD, masih menunggu update terbaru secara berkala.
	Menurut bapak/ibu apa kekurangan yang dimiliki aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> ?	Kekurangan SIMDA <i>Next-G</i> dalam segi pelaporan masih perlu diperbaiki pada menu SKPD di menu akuntansi angkanya masih belum bisa penyesuaian/diedit jadi perlu penyesuaian lagi dan pada aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> ini setiap minggu nya memiliki versi yang terus berubah dari

		pengembang aplikasinya saat ini aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> ver 1.0 dan tidak bisa ditentukan waktu kapan versi berikutnya diperbarui.
	Kendala apa yang didapat pada saat penggunaan SIMDA <i>Next-G</i> pada Dinas BPKAD Kab.Kotabaru?	Kendalanya kalo ada perbaikan harus menunggu update aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> tersebut, seperti saat ini karena versi 1.0 jadi harus menunggu versi update terbaru untuk bisa melakukan perbaikan kesalahan laporan keuangan.
	Apakah dinas bpkad sudah menerapkan aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> secara efisien	Sebagian sudah efisien, karena aplikasi ini sudah menjadi aplikasi inti/utama pada dinas BPKAD Kab.Kotabaru dan sudah berlangsung pada tahun ke-2. Tapi tidak efisien juga, karena aplikasi ini baru masih perlu banyak perbaikan jadi harus tetap ada aplikasi pendamping.
	Menurut bapak/ibu dengan adanya aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> memudahkan bagi pemerintah daerah dalam melakukan pelaporan keuangan pada dinas bpkad kab.kotabaru	Sangat membantu dan memudahkan

NARASUMBER	PERTANYAAN	JAWABAN
3. FAHRUROJI, SE (Kasubbid Anggaran Belanja Tidak Langsung)	Menurut bapak/ibu kekurangan yang dimiliki aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> ?	Pada saat penyusunan APBD pada tahun berikutnya dan APBD perubahan harus memerlukan update terbaru untuk integrasi data dari aplikasi yang sudah dipersyaratkan kementerian ke aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> .
	Kendala apa yang didapat pada saat penggunaan SIMDA <i>Next-G</i> ?	Karena SIMDA <i>Next-G</i> bersifat online atau website kendala yang didapat pasti pada jaringan dan harus menunggu updatean terbaru untuk SIMDA <i>Next-G</i> tersebut.

NARASUMBER	PERTANYAAN	JAWABAN
4. RUSMAH DEWI, SE (Kasubbid Akuntansi)	Menurut bapak/ibu kekurangan yang dimiliki aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> ?	Masih belum support untuk pelaporan penyusunan laporan keuangan pemerintah daerah karena masih belum lengkap untuk menu akuntansi.
	Apakah aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> sudah efektif untuk penggunaan pada Dinas BPKAD Kab.Kotabaru?	Belum efektif, karena masih banyak menu yang belum lengkap pada aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> sehingga <i>output</i> data yang dihasilkan tidak sesuai dengan aturan Permendagri 77 tahun 2020
	Apakah Dinas BPKAD Kab.Kotabaru sudah menerapkan aplikasi SIMDA <i>Next-G</i> secara efisien?	Belum efisien, karena masih banyak diperlukan penyesuaian untuk akun pada aset karena antara SIMDA <i>Next-G</i> belum sejalan dengan SIMDA BMD, sehingga pada <i>input</i> saldo awal

		laporan keuangan di SIMDA <i>Next-G</i> harus dilakukan penyesuaian kode rekening.
--	--	--

NARASUMBER	PERTANYAAN	JAWABAN
5. ERNA SISWANINGSIH (Kasubbag Keuangan)	Menurut bapak/ibu kekurangan yang dimiliki aplikasi SIMDA <i>Next-G</i>	Kalo kawa dibulik akan ke versi yang bahari, itu garis besarnya karena aplikasinya ribet, kalo kawa simda versi yang semalam aja kada usah SIMDA <i>Next-G</i> , kadang jua hasilnya selisih terakhirnya ada minus-minusnya padahal sudah nihil hasilnya. Aplikasinya bagus aja, cuman karena hanyar begemetan menu aplikasi SIMDanya sudah terpenuhi, menu nya masih belum lengkap kalo sudah menunya lengkap mungkin kaya simda biasa atau terdahulu. Untuk skpd kalo terjadi selisih harus lapor atau menyurati ke kementerian alhamdulillah kalo tedapat balasan cepat, kalo lambat.

Lampiran 2. Dokumentasi Foto



Bapak Mur'alam, SE



Bapak Hendra Perdana , SE



Bapak Fahrurroji, SE

Lampiran 3. Transkrip Surat Balasan Dinas Bpkad Kab.Kotabaru



PEMERINTAH KABUPATEN KOTABARU
BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAN ASET DAERAH

Alamat : Jl. P. Kesumanegara No. 04 Pulau Laut Sigam Kotabaru– Kalimantan Selatan 72111
Telp. (0518) 6072592, Fax (0518) 21517, Website : bpkad.kotabaru.web.id, Email : Bpkad_ktb@yahoo.com

Kotabaru, 27 Januari 2023

Kepada

Nomor : 800/179 /SEKR.BPKAD
Sifat : Biasa
Lampiran : -
Hal : Menerima Permohonan Riset untuk Skripsi

Yth.STIE Malangkecewara
di –
Malang

Sehubungan Surat dari Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Malangkecewara Nomor : 0087.1/BAK-RESEAECH//2023 tanggal 26 Januari 2023 perihal Riset Untuk Skripsi, maka Kami Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Kotabaru bersedia menerima Peserta untuk Riset Skripsi dari Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Malangkecewara yang dimulai tanggal 01 s/d 26 Januari 2023.

Adapun Peserta Riset untuk Skripsi dari Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Malangkecewara yang kami terima sejumlah 1 (satu) orang, yaitu :

No.	Nama	Program Study
1.	Deyya Permatasari	Akuntansi

Demikian surat jawaban ini kami sampaikan agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

an. Kepala Badan pengelola
Keuangan dan Aset Daerah
Kabupaten Kotabaru,
Kasubbag Umum dan
Kepegawajan,



Devina Mursyidah Ganie, SE
NIR. 19770728 200701 2 012
Penata Tk.1 (III/d)